



LA GATA PÚRPURA

“IMPRONTA RURAL”

SERÓN

Sábado, 7 de diciembre / 20:00 h

Casa de la Cultura

En este nuevo show de La Gata Púrpura, sus improintegrantes abandonan el caos urbano y su mundanal ruido para continuar con la serie IMPRONTA en busca, con el humor como herramienta, de las huellas que resisten el paso del tiempo y que han dejado una marca indeleble en nuestro imaginario común. Y que mejor lugar para este

apasionante viaje por la provincia que Gádor, ancestral villa testigo del paso de un sinfín de culturas a lo largo de los siglos. Fragancias de naranjos para una noche de carcajadas improvisadas en el Centro Cultural de La Villa de Gádor. Espectáculo de humor para todas las edades creado en directo con las aportaciones del público.

Género: Teatro Improvisación. Comedia. Todos los públicos

Duración: 90 min.

Reparto: Alex Mérida
María Hernández
Carmen Lara
Raúl Torres

Técnico de sonido e iluminación: Adolfo Ariño

Dirección: Esteban Lazo